

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 12 DE NOVIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 399

"MÉXICO SE SALVA CON VALOR": ALE ROJO DE LA VEGA DESDE EL CORAZÓN DEL CENTRO HISTÓRICO

- La alcaldesa encabezó su gira de rendición de cuentas en la Plaza del Danzón, ante más de mil vecinas y vecinos de las coordinaciones Centro Histórico y Morelos—Peralvillo.
- Reiteró su compromiso con la libertad, la seguridad y la recuperación del espacio público en el corazón de la ciudad.

En la Plaza del Danzón, el corazón del Centro Histórico, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega fue recibida entre aplausos, música y porras por vecinas y vecinos que se reunieron para escuchar los resultados del primer año de su gobierno.

Acompañada por la diputada Frida Guillén, concejales y titulares de área, la mandataria recordó que el Centro, símbolo de identidad y comercio, fue por años olvidado y tomado por mafias, pero hoy vive una nueva etapa.

"Durante años el Centro fue abandonado. Con millones de pesos asignados desde el gobierno central, uno se pregunta dónde quedó ese dinero, porque si llegara a donde debe, hoy tendríamos calles limpias, seguras y alumbradas. Eso se acabó: aquí se gobierna para la gente, no para los privilegios", subrayó.

En su mensaje, Ale Rojo de la Vega destacó que en un año se reconectó el 100 por ciento de las cámaras de videovigilancia, se entregaron 53 patrullas nuevas y se incrementó 60 por ciento la inversión en seguridad, lo que permitió reducir los delitos de alto impacto en 12 por ciento los homicidios dolosos en 17 por ciento y los feminicidios en 85 por ciento, de acuerdo con cifras oficiales del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

"La seguridad no se presume, se siente. Y en Cuauhtémoc ya se siente el cambio. Donde había miedo, hoy hay confianza", afirmó.



COMUNICADO DE PRENSA

Durante el encuentro, la alcaldesa reconoció la labor del equipo de abogadas y psicólogas del programa Reacción Violeta, que ha acompañado a más de 700 mujeres víctimas de violencia y logrado que 120 agresores estén tras las rejas.

"Nunca más una mujer sola. Este gobierno las protege, las acompaña y las defiende", dijo.

Rojo de la Vega informó que, a la par de la estrategia de seguridad, su administración ha repavimentado más de 180 mil metros cuadrados de calles, rehabilitado banquetas permeables, encendido 51 mil luminarias y eliminado 100 tiraderos clandestinos, lo que ha permitido mejorar el entorno urbano y la movilidad.

"Cada calle limpia, cada parque iluminado, cada bache reparado, es una colonia que vuelve a sentirse viva", afirmó.

Desde el Centro Histórico, la alcaldesa también hizo un llamado a defender la libertad y la democracia ante los tiempos difíciles que vive el país.

"Hoy México necesita valentía. Son tiempos de censura y represión, pero en Cuauhtémoc decidimos no callarnos. Aquí se defiende la libertad, aunque incomode, aunque duela. México no se salva con miedo, se salva con valor", sostuvo.

Finalmente, anunció que presentará una iniciativa para exigir un presupuesto justo para la alcaldía, que considere los millones de personas que transitan diariamente por su territorio.

"Cuauhtémoc merece más. Lo que aquí se genera debe regresar a nuestras calles, a nuestras colonias, a nuestra gente", puntualizó.